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Abbruch des Hauptbahnhofsteges (Beschlussvorlage V0981/17 vom 01.02.2018) 
hier: Ergänzende Projektgenehmigung 
(Referent: Herr Hoffmann) 
 
 
 
 
Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, Wirtschaft und Arbeit vom  27.07.2021 
  
Stadtrat Stachel kommentiert den Vorgang und verweist auf die hohen Angebote der 
ursprünglichen Planung. Der Stadtrat habe damals die richtige Entscheidung getroffen und 
den Auftrag nicht vergeben. In der zweiten Runde habe man ein positives Angebot erhalten. 
Nach zwei Jahren sei festzustellen, dass dies doch nicht so positiv gewesen sei. Im Hinblick 
auf den Bahnzuschuss, welcher nicht eingeplant gewesen sei, sei es für die Stadt positiv 
ausgegangen. 
 
Mit allen Stimmen: 
Entsprechend dem Antrag genehmigt.  
 
 

 


